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事務局の一番長い日 ～50周年記念行事当日のこと～eひと・eはなし

　前日の15時から委
員会が５つ同時に開
催、その委員会終了
後、今度は前夜祭を９
店舗で同時開催。各
委員会の資料を印刷
し、封筒に詰め、名札
や旅費をそれぞれ作成

する。「時間が足りな～い」と泣き言を言う時間
も足りない中、準備不足のまま皆さまにご迷惑
をおかけしながら全てがスタートしました。
　当日の午前中は、委員会が７つと50周年
実行委員会と50周年記念行事の準備。記
念行事の受付の次は式典、次は講演会、次
は感謝の夕べ、次は二次会と、それぞれのギリ
ギリな準備でバタバタと走り回っており、事務
局だけでは全く間に合わないところでしたが、
お手伝いいただいた会員先生、大同生命の
皆さま、株式会社TKCの皆さまのおかげで、
素晴らしい50周年記念行事を開催すること
ができました。

　ここからは杉若の私事となりますが、感謝の
夕べでは宮下直樹総務委員長より、事務局
永年勤続表彰（？）として花束と感謝の言葉を
いただきました。まさか舞台の上に呼ばれると
は思わず、とてつもない緊張の中、舞台に上が
らせていただきました。このほんの数分がこの
数日の中で一番長かったです。
　今まで勤務できたのも、優しい税理士先生
方、提携協定企業の皆さま、株式会社TKCの
皆さま、いつも楽しく仕事をさせてくれた歴代の
千葉静子元局長、故稲垣英樹元局長、吉田
正前局長、そして前田稔局長と尾崎愛さんの
おかげです。本当にありがとうございます。感謝
の夕べでは感謝の気持ちをお伝えする時間
がなかったため、こちらでお伝えさせていただき
ます。
　今後ともTKC北海道会事務局を、何卒よろ
しくお願いいたします。


